

PUBLIK

Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Pabedilan untuk sosialisasi Aplikasi Polri Super App dan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak.

Panji R - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Sep 15, 2023 - 14:16



CIREBON - Kegiatan Ngopi Aspirasi ini telah dilaksanakan Oleh Kapolsek Pabedilan IPTU Mulyadi, SH bersama Camat Pabedilan dan Pemerintah Desa Kalibuntu terhadap kepada Para KPM PKH Desa Kalibuntu Kecamatan Pabedilan. 15/09/2023

Dalam Ngopi Aspirasi ini Iptu Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan dengan Menyampaikan Sosialisasi Aplikasi POLRI Super App dan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kepada sedikitnya 120 Peserta KPM PKH Desa Kalibuntu dengan Pendamping PKH Ibu Siti Munirah, S.Pd bertempur di Aula Majelis Al Barokah Desa Kalibuntu Kecamatan Pabedilan.

Sebelumnya juga telah disampaikan sambutan dari Kecamatan Pabedilan yang diwakili oleh Kasi Ekbang Sdr. Sauri Pranata, S.Pd dan Kuwu Kalibuntu Sdr. Tarsono dengan ucapan terima kasih dan Apresiasi atas kegiatan Ngopi Aspirasi ini untuk menampung aspirasi masyarakat dari berbagai kalangan juga sosialisasi Aplikasi Polri Super App dan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Oleh Kapolsek Pabedilan IPTU Mulyadi, SH kemudian penyampaian Aspirasi dari Para KPM juga tanya jawab baik tentang Aplikasi Polri Super App dan kekerasan serta perlakuan salah terhadap Anak.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH memaparkan bahwa kegiatan Ngopi Aspirasi ini sangat berkenan disampaikan kepada para peserta PKH terlebih sebelumnya Pendamping PKH Ibu Siti Munirah, S.Pd menjelaskan bahwa dalam tiap bulannya KPM PKH ada kegiatan Sekolah, jadi momen ini sangat pas untuk sosialisasi dan Edukasi kepada para KPM ini, Kuwu Kalibuntu Sdr. Tarsono juga mengapresiasi kegiatan ini dan berharap kegiatan ini terus berjalan ke semua kegiatan masyarakat secara bergantian baik peserta maupun lokasi pelaksanaannya agar warga masyarakat juga lebih dekat dengan pelayan masyarakat dalam hal ini pihak Kepolisian Sektor Pabedilan.